
Гадать или не гадать – выбор каж-
дого, так же как и верить в гадания 
или нет. Завершить 
опрос хотелось бы 
ответом исполня-
ющей обязанности 
декана ФКиДО НГПУ 
Нины Александров-
ны Минулиной: 
«Нельзя вмешивать-
ся в судьбу – это про-
мысел Божий».

Диана
Тучина

Студентка 44 группы ФКиДО 
НГПУ Татьяна Летунова:

– Я не гадаю. Но в этом году ре-
шились с подругами предсказать 
свою судьбу, а что делать? Хочется 
верить, что все будет хорошо! Га-
дали на воске, на нитках, на бума-
ге с пшеном (имя суженого иска-
ли), бумагу жгли; даже на картах 
гадали. Сама атмосфера таинства 
и «мистики» мне нравится. Си-
дишь при свете свечей, и тебе ка-
жется, что решается твое будущее. 
А вообще, не знаю, верить этому 
или нет, для меня это – то же са-
мое, что развлечение. Хотя кто его 
знает, может, что-то и сбудется.

Студентка 34 группы ФКи-
ДО НГПУ Вероника Гринчук:

– В этом году в общежитии с 
девчонками гадали: ставили зер-
кала, свечки, хотели суженого-
ряженого посмотреть. Но из нас 
четверых только две решились по-
смотреть в зеркала и увидели там 
некоторые черты лица. Так что в 
принципе я к гаданию отношусь 
положительно, но верить или нет – 
личное дело каждого. По крайней 
мере, в хорошее верить хочется.

ВСе ГАДАЮТ: ГАДАТь или Не ГАДАТь?
В новогодние и рождественские праздники принято гадать. Гадают ли 

наши студенты, верят ли они в то, что судьбу можно узнать заранее?

Студентка 44 группы ФКи-
ДО НГПУ Светлана Павлова:

– Конечно, гадала. Правда, не 
помню, когда это было в послед-
ний раз. Для меня гадания в рож-
дественский праздник – это как 
будто волшебство какое-то, как 
будто можно узнать в этот день 
что-то важное. 

Студентка 44 группы ФКи-
ДО НГПУ Лидия Бондаренко:

– Гадают чаще всего на су-
женных, а я уже нашла своего 
человека. Больше нет интереса 
гадать. 

Студентка 21 группы ФКи-
ДО НГПУ Анжела Парышкова:

– Да, гадаю на обычных кар-
тах, но не только на Святки, а 
когда захочу.

Студентка 44 группы ФКи-
ДО НГПУ Дарья Дернова:

– Гадаю, правда, не часто. Га-
дать в крещенские праздники 
для меня – традиция. Каждый год 
встречаюсь с подругой – и гадаем.

Студентка 34 группы ФКиДО 
НГПУ Екатерина Евстафьева:

– Считаю, что гадания - это по-
верхностные вещи: судьбу не уга-
даешь, она переменчива.

Студентка 41 группы ФКи-
ДО НГПУ Татьяна Медведева:

– Я раньше очень часто гадала 
с подругой, но уже год, наверное, 
не гадаем потому, что все сбы-
вается! и как-то страшно стало 
в один момент знать, что будет с 
тобой дальше.

Студентка 44 группы ФКи-
ДО НГПУ Марина Карабасова:

– Ни одни мои гадания никогда 
не сбывались! Может, я просто не 
верю в них?
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